

Im Haus von Mello

Von Hiyume

Kapitel 5: Das Essen

Nur wenige Stunden später, ist Matts Zimmer eingerichtet. Er ist auch froh darüber denn endlich muss er nicht mehr auf dem Boden sitzen. Alle Dinge mit denen Matt Kontakt zu anderen Leuten aufnehmen kann, die hat Mello alle an sich genommen und weg gesperrt. Na ja, aber Matt freut es das er noch seine PSP hat. Die hätte er sich auch bestimmt nicht so leicht weg nehmen lassen. Um die PSP hätte Matt mit seinem Leben gekämpft. Doch nun fällt Matt was ein und so beginnt er die Wände in seinem Zimmer ab zu suchen. Und tatsächlich findet er in zwei Ecken an der Decke, versteckte Kameras. Man sieht eigentlich nur ein kleines Loch, aber Matt kennt sich mit dem Kram aus. Er weiß auch wie er die Kameras ausbauen kann, ohne großen Schaden an der Wand zu hinterlassen. Es macht ihn wirklich sauer das er hier sogar gefilmt wird. Als er die beiden Kameras ausgebaut hat, geht er damit aus dem Zimmer raus.

Er ist total wütend und stürmt durch das Haus. Schließlich kommt er im Wohnzimmer an und entdeckt Mello auf dem Sofa, wo er seine Schokolade futtert. Matt geht zu ihm und schmeißt die Kameras vor Mellos Füße.

„Den Scheiß kannst du behalten!“ meckert Matt und als Mello sieht was da vor seinen Füßen liegt, wird auch er sauer.

„Sag mal spinnst du?! Die Teile sind teuer!“ faucht Mello und steht nun auf.

„Ist mir doch scheiß egal! Was fällt dir auch ein so was ein zu bauen?!“

„Das ist meine Sache! Schließlich ist das mein Haus und ich kann hier einbauen was ich will!“

„Nein, das kannst du nicht! Zu mindestens nicht in meinem Zimmer! Das verstößt gegen das Gesetz, es stört nämlich meine Privatsphäre!“ brüllt Matt und da lacht Mello kurz.

„Denkst du wirklich das mich das Gesetz interessiert?!“

„Vermutlich nicht, aber ich lasse mir das nicht gefallen!“

„Und was willst du jetzt tun?!“ schreit Mello und packt Matt am Kragen.

„Lass mich los!“

„Erst wenn du die Schnauze hältst!“

„Ich lasse mir von dir nicht den Mund verbieten!“

„Gib endlich ruhe, oder ich stopfe dir mit irgendwas das Maul!“ brüllt Mello. Doch jetzt reicht es Matt, er will sich das hier nicht an tun. Matt entfernt Mellos Hand von seinem Kragen und schnappt sich die Schokolade die Mello in der anderen Hand hat. Diese stopft er dann einfach in Mellos Mund, der über diese Aktion echt überrascht ist.

„So, jetzt hörst du mir mal zu! Du gehst mir so was von am Arsch vorbei und ich hab

echt genug von dir! Friss deine verdammte Schokolade und halte dich von meinem Zimmer fern!“ schreit Matt total sauer und stapft dann wütend in sein Zimmer. Dort schmeißt er sich auf sein Bett und versucht sich zu beruhigen.

Nach einiger Zeit geht auf einmal die Tür auf. Obwohl Matt mit dem Rücken zu der Tür liegt, weiß er natürlich wer das ist.

„Schon mal was von anklopfen gehört?“ fragt Matt genervt und nun setzt er sich auf.

„Ja, das habe ich, doch das heißt nicht das ich es auch tue.“ antwortet Mello. Klar, Matt hätte sich das denken können, der Blonde macht doch immer was er will.

„Was willst du denn schon wieder?“

„Es gibt Essen, also komm mit.“ sagt Mello und geht auch schon los. Matt folgt ihm still bis sie in der Küche ankommen. Dort steht ein kleiner Tisch der bereits gedeckt ist. Mello gibt gerade etwas zu Essen auf die beiden Teller die auf dem Tisch stehen.

„Setz dich.“ befiehlt Mello und Matt macht das auch. Er ist gerade zu verwundert als das er sich über seinen Befehlston beschweren würde. Mello setzt sich nun ihm gegenüber und Matt schaut ihn fragend an.

„Was?“ kommt es von Mello.

„Hast du das gekocht?“

„Ja, was dagegen?“

„Nein, das nicht. Ich wundere mich nur das du kochen kannst.“

„Und was wundert dich da so?“

„Na ja, ich dachte nicht das ein Typ von der Mafia kochen kann. Vor allem weil du... na ja, du bist so....“ Matt versucht die richtigen Wörter zu finden.

„Was bin ich?“ fragt Mello nun etwas gereizt. Matt sollte wohl nun nicht das Falsche sagen, wer weiß was Mello sonst mit ihm anstellt.

„Okay, wie kann ich dich am besten beschreiben? Du bist gemein und du machst nur was dir gefällt. Dazu hast du eindeutig ein zu großes Mundwerk und du bist bei der Mafia. Du klingst also nicht nach einem Kerl der kochen kann. Bei dir denke ich da irgendwie nur an illegale Sachen.“ erklärt Matt und Mello wird sauer.

„Hör mal, vielleicht trifft das ja alles auf mich zu, aber...“

„Vielleicht? Das trifft alles zu 100% auf dich zu.“ unterbricht ihn Matt.

„Wie auch immer, wie du siehst kann ich auch andere Dinge und jetzt lass uns das Thema beenden bevor ich dich noch umbringe.“ sagt Mello und beginnt zu essen.

Matt lässt das Thema nun, er findet es auch irgendwie niedlich das Mello kochen kann. Auch wenn es ihm noch immer schwer fällt zu glauben das so ein frecher Kerl kochen kann. Doch nun nimmt er seine Gabel in die Hand doch bevor er anfängt zu essen fällt ihm etwas ein. Nun schaut er nur das Essen an. Mello merkt das natürlich und fragt sich was das soll.

„Wenn du nicht bald anfängst zu essen wird es kalt.“ sagt Mello. Matt schaut kurz misstrauisch zu Mello und dann blickt er wieder auf sein Essen. Kurz darauf glaubt Mello zu wissen was los ist.

„Hey, ich hab das nicht vergiftet.“ kommt es von dem Blondem. Nun schaut Matt ihn an.

„Und das soll ich dir glauben?“ fragt Matt. Mello hatte also recht mit seiner Vermutung.

„Ja, das sollst du mir glauben.“

„Ich glaub dir aber nicht.“

„Okay, warum sollte ich dich gerade jetzt vergiften wo ich doch gerade dafür gesorgt

habe das du hier einziehst? Denkst du ich will eine Leiche in meinem Haus?“ fragt Mello und Matt gibt etwas von dem Essen auf seine Gabel.

„Vermutlich nicht, aber ich denke auch nicht das es schwer für dich wäre meine Leiche einfach verschwinden zu lassen.“

„Das stimmt, trotzdem, das Essen ist nicht vergiftet.“

„Beweise es.“ sagt Matt und Mello seufzt. Er steht nun auf und beugt sich rüber zu Matt, dort greift er nach seiner Gabel und dreht sie etwas. Nun nimmt er die Gabel in den Mund und futtert das Essen runter. Danach setzt er sich wieder hin und schaut Matt ins Gesicht der überrascht schaut und auch etwas rot geworden ist.

„Reicht das als Beweis?“ fragt Mello nachdem er geschluckt hat. Matt nickt nur und beginnt dann zu essen. Mello wüsste zu gerne was jetzt gerade in seinem Kopf vorgeht. Aber alleine ihn nur so, mit roten Gesicht gesehen zu haben, schon das bringt ihm zum grinsen.

Nach dem Essen verdonnert Mello, Matt dazu den Abwasch zu machen. Matt hat gar nichts dagegen gesagt. Er wollte nicht so sein weil Mello ja gekocht hat, da sollte er auch was tun und deswegen ist es auch für Matt okay den Abwasch zu machen. Nachdem er fertig ist begibt er sich zu seinem Zimmer. Dabei kommt er am Wohnzimmer vorbei. Er schaut rein und entdeckt Mello auf dem Sofa während er irgendwas an seinem Laptop macht. Dabei futtert er eine Schokolade. Matt muss bei dem Anblick grinsen, denn er findet es wirklich süß wie der Blonde seine Schokolade verdrückt. Nun geht Matt aber weiter in sein Zimmer und spielt ein wenig mit seiner PSP.

Fortsetzung folgt.....